

WARTA

MILITER

## Koramil 0824/07 Silo dan Koramil 0824/08 Mayang Bersama Tiga Pilar Bagikan Sembako Kepada Warga Terdampak Sosial Covid 19

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Jul 12, 2021 - 20:49



**JEMBER** – Sebagai wujud kepedulian TNI dan Tiga Pilar, Koramil 0824/08 Mayang dan koramil 0824/Silo bersama unsur tiga Pilar Desa, membagikan sembako berupa beras 10 Kg kepada warga kurang mampu dan terdampak

sosial covid 19, pada Senin 12/07/2021.

Di Koramil 0824/08 Mayang pembagian dilakukan di beberapa desa diantaranya di Desa mayang, Desa Sidomukti dan lain-lainnya, yang dilakukan dengan melibatkan Tiga Pilar Desa, dilepas oleh Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror dari Makoramil.

Sedangkan di Koramil 0824/07 Silo pelaksanaan pembagian sembako dilakukan di Desa garahan, Desa pace dan Desa Harjomulyo yang dilepas dari Koramil oleh Danramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abd Halik.

Dalam wawancaranya kapten Chb Aliyilor maupun Kapten Chb Abd Halik, pelaksanaan pembagian sembako ini merupakan upaya dalam mengurangi dampak sosial masyarakat, utamanya masyarakat kurang mampu, ditengah masa pandemi yang semakin meningkat ini.

Kita ikut prihatin terhadap berbagai pembatasan yang semakin ditingkatkan yaitu dengan Pemberlakuan Pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) darurat saat ini, namun hal ini tentunya sebagai bagian dari upayan percepatan penanganan covid 19 yang harus kita patuhi bersama, sehingga dengan pembagian sembako ini diharapkan mampu bermanfaat dan mengurangi dampak sosial yang ditimbulkan.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyikapi pelaksanaan pembagian sembako tersebut menyatakan, bahwa dalam kondisi seperti sekarang ini perlu sikap saling peduli, perlu kebersamaan dan kekompakkan dalam memerangi pandemi ini.

Dan saya sangat mengapresiasi kepada Yayasan Buddha Tzuchi dan Pengusaha Peduli NKRI atas bantuan berupa beras sebanyak 30 ton untuk masyarakat Jember, termasuk yang dibagikan oleh 3 pilar tersebut, tentunya sangat bermanfaat dalam mengurangi dampak sosial masyarakat. Tegass Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**